

Assemblée générale de HOLDIGAZ SA : le groupe présente de bons résultats et annonce un renforcement de ses investissements dans le domaine des énergies renouvelables

- *L'exercice clos au 31 mars 2024 présente des résultats positifs dans tous les secteurs d'activités.*
- *Un dividende de CHF 6 sera versé pour chaque action nominale de CHF 10.*
- *HOLDIGAZ SA poursuit son engagement dans la transition énergétique.*

Vevey, le 26 septembre 2024 – La 20^e Assemblée générale de HOLDIGAZ SA s'est tenue hier, mercredi 25 septembre à Vevey, sous la présidence de Philippe Petitpierre. L'exercice 2023-2024 (clos au 31 mars 2024) se révèle positif dans l'ensemble des secteurs d'activités avec un chiffre d'affaires consolidé de 327,9 millions et un résultat opérationnel (EBITDA) de CHF 59,7 millions. Le bénéfice net consolidé atteint, quant à lui, CHF 26,9 millions, en progression de 4,3%. Sur proposition du Conseil d'administration, l'Assemblée générale a accepté le versement d'un dividende ordinaire de CHF 6 par action nominale de CHF 10, identique à celui versé au terme de l'exercice précédent.

Lors de cet événement, HOLDIGAZ SA a présenté son engagement en faveur de la transition énergétique par le biais de ses activités et de ses investissements :

- **Biogaz :**
 - Augmentation de la production et de l'injection de biogaz/biométhane dans son réseau de distribution
 - Mise à disposition de certificats de biogaz à des tarifs attractifs dès le 01.10.24
- **Énergie solaire :**
 - Présentation des excellents résultats dans le secteur des installations solaires ainsi que dans le domaine du contracting solaire
- **Investissements dans les énergies renouvelables et l'innovation :**
 - Investissements directs à hauteur de 75,8% en Suisse romande
 - Montant total de CHF 78 millions durant l'exercice, en considérant les projets en Suisse et à l'étranger
- **Présentation d'une mobilité plus vertueuse :**
 - En tant qu'actionnaire majoritaire de l'entreprise fribourgeoise Softcar SA, HOLDIGAZ SA a présenté en avant-première un véhicule biénergie, biogaz – électrique. Ce véhicule d'avant-garde a un impact environnemental des plus réduits et il est le premier à prendre en compte le cycle de vie, de la production au recyclage. Softcar présentera ses technologies de fabrication au Mondial de l'automobile à Paris du 14 au 20 octobre 2024.

Production et vente d'énergie

Durant l'exercice sous revue (01.04.2023 – 31.03.2024), le développement des activités liées aux énergies traditionnelles et renouvelables s'est poursuivi. La production de biogaz/biométhane sur les cinq sites établis sur le réseau gazier du groupe HOLDIGAZ a atteint 30,7 millions de kWh, en augmentation de la production de 8,4% par rapport à l'exercice précédent, soit l'équivalent d'une consommation moyenne de chauffage de 2'000 ménages de quatre personnes par an.

Dans le secteur des installations solaires, domaine d'activités de la société Agena SA, la période sous revue est caractérisée par une excellente performance avec un chiffre d'affaires en hausse de 23% par rapport à l'exercice précédent. À relever que la société a posé plus de 48'000 m² de modules solaires photovoltaïques durant l'exercice, en hausse de 45% par rapport 2022-2023.

Dans le domaine du contracting solaire, la production d'électricité renouvelable a augmenté de 15,5% par rapport à l'exercice précédent, totalisant près de 6,35 millions de kWh, soit l'équivalent de la consommation annuelle moyenne d'électricité d'environ 1'600 ménages.

Parallèlement, des investissements supplémentaires ont été réalisés dans le projet de chauffage à distance de Bourg-en-Lavaux, portant à 75,8% la part des investissements directs du groupe dans le domaine des énergies renouvelables et de l'innovation en Suisse romande. Au niveau international, un nouvel investissement d'envergure a été réalisé dans un portefeuille actif dans le secteur des énergies renouvelables, élargissant ainsi les participations de HOLDIGAZ SA dans les domaines solaire, éolien et hydraulique à l'étranger.

Au niveau des énergies traditionnelles, les quantités de gaz vendues sur les réseaux de distribution du groupe ont atteint 1,291 milliard de kWh, soit une diminution de 4,3% par rapport à l'exercice précédent, essentiellement en raison de températures plus clémentes et du basculement de certains clients sur une énergie alternative.

Techniques du bâtiment

Le chiffre d'affaires des sociétés du bâtiment actives dans le sanitaire, le chauffage, la ventilation-climatisation et la cogénération est stable par rapport à l'exercice précédent et atteint CHF 67,4 millions, correspondant à 20,6% des produits d'exploitation du groupe.

Softcar

Le groupe HOLDIGAZ détenant une participation majoritaire dans Softcar SA a présenté le véhicule en avant-première durant cette 20^e Assemblée générale. La société fribourgeoise développe des véhicules dont l'empreinte écologique est particulièrement faible. HOLDIGAZ apporte son expertise dans le développement d'un modèle hybride biogaz/électricité à haut rendement, qui représentera une alternative environnementale nouvelle.

À propos du groupe HOLDIGAZ

Le groupe HOLDIGAZ, composé de 19 sociétés, est un acteur majeur dans l'énergie et le bâtiment en Suisse romande. Par le biais de ses sociétés de réseaux (CICG, SGPR et Cosvegaz SA), il dessert 154 communes dans les cantons de Vaud, Valais et Fribourg. Energiapro SA assure quant à elle l'ensemble des activités liées à la commercialisation de l'énergie (gaz naturel, biogaz, électricité renouvelable et énergie thermique). La société Corelltech SA, spécialisée notamment dans les réseaux de gaz, d'eau et l'assainissement, contribue à la sécurité de la distribution de gaz.

Les autres filiales du groupe opèrent dans des secteurs en synergie directe ou indirecte avec l'activité gazière et proposent des solutions dans le bâtiment et les énergies renouvelables. Au nombre des spécialités figurent le sanitaire (Joseph Diémond SA), le chauffage (Brauchli SA et Taxa SA), la ventilation-climatisation (Roos Ventilation SA) et la cogénération (CoGen SA), ainsi qu'une société ayant pour mission la gestion de projets en entreprise générale dans le domaine des techniques du bâtiment (Holdibat SA). Finalement, des entreprises actives dans l'énergie solaire (Agena SA et NovoEnergies SA) ainsi qu'un centre de récupération et de traitement des déchets verts à des fins de production de biogaz et de compost (Ecorecyclage SA) complètent les prestations du groupe.

HOLDIGAZ SA est par ailleurs actionnaire majoritaire de Swiss Gas Invest SA, une société active dans le transport du gaz naturel à haute pression à travers la Suisse sur le réseau Transitgas SA, en partenariat avec la société FluxSwiss Sàrl. Elle détient également une participation majoritaire dans Softcar SA, active dans le développement, la production et la commercialisation de véhicules à gaz à très faible empreinte écologique.

Au total, quelque 500 employés constituent l'effectif de HOLDIGAZ SA. Afin de favoriser la relève professionnelle, 62 places de travail sont occupées par des apprentis.

Plus d'informations sur www.holdigaz.ch



Pour tous renseignements :

M. Philippe Petitpierre, Président et Administrateur-délégué

✉ philippe.petitpierre@holdigaz.ch

☎ +41 21 925 87 02